Entregan galardones a destacadas mujeres cubanas



La Habana, 24 dic (RHC) La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) reconoció a un grupo de hombres y mujeres de destacado quehacer revolucionario, con la entrega de las órdenes Mariana Grajales y Ana Betancourt, la Distinción 23 de Agosto y el sello conmemorativo Aniversario 60 de la FMC, en el Museo de la Revolución, en esta capital.

En presencia de las miembros del Buró Político del Partido Comunista Lázara Mercedes López Acea y Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la organización, profesionales de diversos sectores de la

vida fueron agasajados por su labor meritoria labor tanto en la Federación como fuera de ella.

Ese es el caso de Xiomara Quiñones Martínez, merecedora de la Orden Mariana Grajales, quien resumió su sentimiento en la felicidad de vivir en Cuba, un país de mujeres dignas y capaces de asumir cualquier tarea.

La "Ana Betancourt" recayó en Rosa María Chaviano González e Irma Dora Álvarez Acosta, ambas dispuestas a continuar trabajando en función del desarrollo y el perfeccionamiento del país y de la FMC.

Tales estímulos se otorgan a ciudadanas cuya labor en cualquier esfera constituya una muestra excepcional de actitud revolucionaria o internacionalista, por sus aportes a la formación de las nuevas generaciones, al logro de la plena inserción de la mujer en la sociedad y la defensa de la Patria, de acuerdo con el Decreto-Ley 30, del 10 de diciembre de 1979.

La Distinción 23 de Agosto, por sus 20 años o más de permanencia y destacada trayectoria en las filas de la organización, fue entregada a Martha Ayala, Minerva Valdez, Marcia Fernández, Aracelis González, Caridad Peña, Osmayda Hernández y Elpidia Moreno.

Para esta última es un gran honor recibirla precisamente cuando la Federación arriba a sus primeros 60 años, lo cual la compromete a seguir trabajando, aportando, no solo desde la dirección nacional como funcionaria, sino desde las delegaciones, comunidades y bloques, aseguró.

Más de una treintena de hombres y mujeres recibieron en ese mismo escenario el sello conmemorativo Aniversario 60 de la FMC, instituido de manera extraordinaria en 2020 para reconocer a personas con una actitud consecuente y comprometida con la Revolución y, en especial, en el enfrentamiento a la COVID-19, desde cualquier frente.

Entre los merecedores del estímulo se encuentran la atleta Yipsi Moreno, la cantante Omara Portuondo, la periodista Arleen Rodríguez Derivet, la viceministra de Salud Pública Marcia Cobas y la viceprimera ministra de Transporte Marta Oramas.

Sonia Beretervide Dopico, otra de las reconocidas con el sello, calificó sus años de cuadro profesional de la organización como una escuela en los ámbitos personal y revolucionario; el privilegio de haber estado tan cerca de Vilma Espín es un compromiso para seguir y no dejar caer la obra alcanzada, sentenció.

En el acto estuvieron presentes Gladys Bejerano, Contralora General de la República; Ana María Maria Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular; la General de Brigada Delsa Esther Puebla y Gerardo Hernández, miembro del Consejo de Estado y coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución.

La Federación de Mujeres Cubanas fue fundada el 23 de agosto de 1960 y constituye una máxima expresión de unidad, organización genuinamente cubana que aglutina a las mujeres que por voluntad propia lo decidan, sin discriminación de ningún tipo. (ACN)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242941-entregan-galardones-a-destacadas-mujeres-cubanas



Radio Habana Cuba